
Herr Voigt, Leiter des Fachdienstes “Allgemeiner Sozialer Dienst” (ASD) führt kurz in das 
Thema ein. 
 
Sodann erläutert Herr Nückel, Mitarbeiter des ev. Jugendgemeinschaftswerkes, die neue Struktur 
der Inobhutnahme. 
 
Sodann erläutert Herr Haverbier, Mitarbeiter des Pflegekinderdienstes des ASD, den Bereich der 
Inobhutnahme in Bereitschaftspflegefamilien. 
 
Es schließt sich eine Diskussion an. Fragen werden gestellt und von Herrn Voigt, Herrn Nückel 
und Herrn Haverbier beantwortet. 
 
Das Thema konnte aus Zeitgründen jedoch nicht endgültig abgeschlossen werden, so dass der 
Ausschuss die Inobhutnahme in einer der nächsten Sitzungen weiter diskutieren möchte. 
 
Der Jugendhilfeausschuss nimmt von der Mitteilungsvorlage Kenntnis. 


